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LE MOT DU MAIRE 

 
Lõann®e 2017 est passée et cõest lõoccasion de faire le point sur les r®alisations, les animations,  
les travaux, lõ®cole, et sur tous les événements qui ont ponctué cette année 2017, 
vous allez pouvoir vous rendre compte de lõaction de lõ®quipe municipale tout au long de cette ann®e  
dans  le village avec les bons mais aussi pour certains les mauvais cotés de la vie avec la maladie ou 
la perte dõ°tres chers. 
Je vous souhaite à tous bon courage pour affronter cette année 2018 et je vous assure de notre présence  
à vos cotés pour toutes vos démarches administratives et toute notre écoute en cas de besoins. 
 
 
 
                                                           Le Maire   
                                                          Ginette JALOUX 
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ECOLE 

 
                                             INITIATION TENNIS 
 

       
 

                                                               
 
                                                             SORTIE CIRQUE 

                               
                                         REPAS VACANCES NOEL 

                               



 
TRAVAUX 

                                   PARKING SALLE MAISON POUR TOUS :  
 
 

 
    
MAIN  COURANTE  DE SECURITE 
 

 
 
 
RUE DE LA FONTAINE 
Lõam®nagement de la rue de la Fontaine a ®t® r®alis® avec la cr®ation de parkings et de  
Trottoirs 

 
 
 



 
RENOVATION CHAUSSEE 
 

 
 
 
   REGARDS DANGEREUX REMPLACES 
 

 
 
                             
BORNE DE RECHARGE VOITURE ELECTRIQUE    
 
Une borne de recharge pour véhicules électriques est installée grand rue    
                                                                                 

 
 
 
 



 
 
  CHEMIN DES CARELLES 
 

 
 
 
CHEMIN PIETONNIER 
La délimitation du chemin piétonnier a été restaurée 

  
 

                 
 
 RALENTISSEUR                
  Deux ralentisseurs ont été installés en direction de Sorel afin de sécuriser la circulation des véhicules      
                                            

 



 

JEUX ET LOISIRS 
Une aire de jeux, un terrain de volley ainsi quõune table de tennis de table ont ®t® install®s 

                                                                                                      
                    
 

Aire de jeux                                                           

 

 
 
 
 
 
 
  TERRAIN EVOLUTION 
 

                    
 



 
 
 
 
 
 
SORTIE ET COLIS DES ANCIENS 
Une sortie pour les anciens a eu lieu en septembre et un colis a ®t® distribu® aux personnes nõayant pas 
participé à la sortie 

                                        

                                                                 
                                                                       
 
                                                               
                                                             ANIMATIONS 
Plusieurs animations ont ®t® organis®es tout au long de lõann®e  
 
 
CONCERT DE VIIOLON A LõEGLISE 
 

 

https://www.google.fr/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjn17__jZTYAhUBuBQKHfoQCwoQjRwIBw&url=https%3A%2F%2Fwww.tourisme-langres.com%2Ffr%2FVISITE-LANGRES-03_visite-en-train-touristique-sur-les-remparts&psig=AOvVaw3fSrUy5fmM2IJiCTy3JFZ5&ust=1513705349339838

